
Interrogazione n. 450
presentata in data 16 giugno 2006
a iniziativa del Consigliere Solazzi
“Il ruolo della Regione nei confronti del mondo agricolo”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Solazzi Vittoriano, Presidente del gruppo D.L. Margherita - L’Ulivo,
Preso atto delle crescenti lamentele da parte di singoli operatori, associazioni di categoria,

organizzazioni professionali, aziende agricole, nei confronti della gestione burocratica del settore
agricoltura della Regione Marche;

Avuto conoscenza della recente iniziativa di costituzione di un comitato spontaneo denominato
“Salviamo le aziende agricole marchigiane dalla burocrazia regionale”, che intravede, come
estrema ratio per far valere le ragioni del settore, il varo di “iniziative forti” di protesta contro il
silenzio della Regione nei confronti delle richieste del mondo agricolo;

Rilevato che non poche decisioni, provvedimenti, bandi, graduatorie, interpretazioni si sono
poste in questi ultimi anni in contrapposizione all’intero mondo agricolo che non può sopportare
ritardi, indecisioni, incertezze, contraddittorietà, eccessi formalistici e burocratici;

Considerato che in molti casi tutto ciò produce danni ed oneri insopportabili alle gestioni
aziendali, scoraggia gli investimenti, crea incertezze particolarmente nei casi di ricambio genera-
zionale o di nuove iniziative imprenditoriali;

Valutato che il mondo agricolo già vive, per ragioni che attengono a fattori diversi e complessi,
una crisi profonda e strutturale che dovrebbe trovare la pubblica amministrazione non solo attenta
ma protagonista nell’impegno accanto agli operatori per contrastarla e creare nuove opportunità di
rilancio;

Tenuto conto altresì che anche nella nostra Regione l’agricoltura rappresenta e può rappresen-
tare ancora di più una componente importante dell’economia;

Preso atto, infine, delle difficoltà, dal sottoscritto registrate in occasioni ufficiali ed informali, che
attengono agli organici centrali e periferici, in riferimento ad avvicendamenti, vacanze, riorga-
nizzazioni, trasferimenti, carichi di lavoro, professionalità utilizzate, gestione ed organizzazione
delle stesse;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere in modo analitico qual è lo stato delle cose nella
gestione del settore agricolo da parte della Regione Marche con particolare riferimento all’adegua-
tezza dei tempi e delle prassi burocratiche adottate, nonché dei rapporti con l’associazionismo
agricolo, con il quale è auspicabile un costante lavoro di concertazione e per conoscere infine quali
provvedimenti urgenti sì intendano assumere per migliorare in modo significativo l’attuale ge-
stione.


